



2023. 5. 1

りす組4名、うさぎ組4名、8名で新年度をスタートし、1か月が経ちました。子どもたちは少しずつ自分たちのペースで園生活、友だち、保育者に慣れ、笑顔も見られるようになりました。元気いっぱい遊び、保育園が「たのしい」と思えるよう過ごしていきたいと思ひます。1年間よろしくお願ひ致します。



いす組の子どもたちのようす

最初は不安で泣いていた子どもたちも保育者と触れ合っていくうちに少しずつ慣れ、笑顔を見せてくれるようになりました。

心配していた離乳食も保育者が「おいしいね」「もぐもぐだよ」など声をかけるとにこっと笑い嬉しそうによく食べています♪

気になる玩具をハイハイやつかまり立ち、伝い歩きなど活発に動いて取りに行き、保育者に見守られながら伸び伸びと遊んでいます。ボールや音の出る玩具が人気です♪

ケガのないよう側で見守りながら、しっかりとスキンシップを図り、関わっていきたくと思ひます。

うさぎ組の子どもたちのようす

新入園児3名を迎えて4月をスタートしました。

泣いていた子も、少しずつ慣れてくると、保育者の側を離れて自分で興味を持った玩具を取りに行ったり、マットやすべり台を使って遊んだりする姿が見られました。

天気の良い日には、マンション周辺や砂場へ散歩に行くなど体をしっかりと動かして遊べる日も増えてきました。また、音楽や絵本を好み、曲が流れると踊ったり、絵本を見たりと楽しむ姿もあります。

これから、保育者や友だちとやりとりをする中で、いろいろな姿を見ることができると思ひととても楽しみです♪

お願ひ

- ・爪が長いと割れたり、友だちを傷つけてしまったりします。こまめにチェックをお願ひします。
- ・保育室は気温に合わせて空調調節しますので、薄手の服をお願ひします。朝肌寒く感じ場合は、上着で調節をお願ひします。



5月の予定

- 9日(火) こいのぼりお楽しみ会
- 11日(木) 身体測定
- 17日(水) 誕生会
- 25日(木) 避難訓練

